

Kieler Nachrichten, 06.06.2019

19000 Euro sichern warme Mahlzeiten

Aktion „Mach Mittag“ freut sich über zwei Spenden von Ikea und Consist Software Solutions

KIEL. Im Herbst tritt das „Starke-Familien-Gesetz“ in Kraft. Es sieht eine Neuregelung des Bildungs- und Teilhabepakets vor. Der Elternanteil von einem Euro pro Mittagessen in Kindertagesstätten und Schulen entfällt damit künftig. Bis das Gesetz tatsächlich greift, kümmert sich weiterhin die Stiftung „Bildung macht stark“ mit ihrer Kampagne „Mach Mittag“ um die Schließung der Förderlücke. Und die freut sich, dass die Unterstützung in Form von Spenden anhält.

Insbesondere vor dem Hintergrund der Erweiterung des Empfängerkreises um weitere 365 Schüler seit dem zweiten Schulhalbjahr 2018/2019 erhielt die Stiftung eine weitere Spende des Einrichtungshauses Ikea in Kiel. In der Aula der Hardenbergschule im Beisein von Schulleiterin Eva Schneider überreichte Katrin Daschke (Ikea Marketing) einen

symbolischen Scheck über 15000 Euro an die Botschafterin der Aktion, Kiels Ex-Oberbürgermeisterin Angelika Volquartz.

Auch „Consist Software Solutions“ unterstützt die Aktion „Mach Mittag“. 4000 Euro spendete das in Kiel ansässige IT-Unternehmen. „Wir spenden regelmäßig für einen wohltätigen Zweck mit regionalem Bezug. Über den jeweiligen Spendenempfänger stimmen die Mitarbeitenden im Rahmen einer Umfrage ab. Die Wahl ist dieses Mal auf Mach Mittag gefallen“, erläuterte Consist-Geschäftsführer Martin Lochte-Holtgreven.

Für Kinder mit Anspruch auf den Bildungsgutschein werden die Kosten für das warme Mittagessen in der Schule bis auf einen Euro übernommen.

Diesen einen Euro können sich viele Familien in Kiel aber nicht leisten. 2008 begann das Unternehmerehepaar Murmann auf Initiative von Volquartz den Euro für die Kinder zu übernehmen. Seit 2011 liegt die Verantwortung in den Händen der Stiftung „Bildung macht stark“. Heute gehören dem Kuratorium der Stiftung Oberbürgermeister Ulf Kämpfer, Jan Murmann, Angelika Volquartz, Christian Ziesmann sowie Ralf Hegedüs an.



In der Hardenbergschule überreichte das Ikea-Team einen Scheck an „Mach-Mittag“-Botschafterin Angelika Volquartz.



Auch Consist-Geschäftsführer Martin Lochte-Holtgreven traf Angelika Volquartz. Das Kieler Unternehmen spendete 4000 Euro an „Mach Mittag“.

FOTOS: FRANK PETER